

## Initiative des écoles prioritaires



L'initiative des écoles prioritaires est un programme en provenance du Ministère de l'Éducation de l'Ontario qui vise à permettre aux organismes à but non lucratif d'accéder gratuitement aux installations scolaires en dehors des heures de classes dans les collectivités qui en ont le plus besoin, à l'**exception** de l'amphithéâtre au Collège catholique Samuel-Genest.

A compter du 1<sup>er</sup> septembre 2018, les tarifs habituels de la grille de tarification seront applicables pour l'amphithéâtre du Collège catholique Samuel-Genest pour toutes les catégories.

Par exemple, les organismes à but non lucratif et les gens de la communauté qui aimeraient exercer des activités dans un gymnase, des salles de classe ou autres locaux dans une école, pourront le faire sans aucun frais de location ou de conciergerie.

Ainsi, le Ministère de l'Éducation a identifié 3 de nos écoles soit :

- **École élémentaire catholique Horizon-Jeunesse**  
349, rue Olmstead, Vanier, K1L 1B1
  
- **Collège catholique Samuel-Genest**  
704, chemin Carson, Ottawa, K1K 2H3
  
- **École élémentaire catholique Sainte-Anne**  
340, rue York, Ottawa, K1N 5V3

Pour de plus amples informations sur l'Initiative des écoles prioritaires, veuillez communiquer avec Mme Carole Hotte, agente aux immobilisations:

**Téléphone : 613-744-2555 poste 3354**

**Télécopieur : 613-746-3725**

**Courriel : [hottec@ecolecatholique.ca](mailto:hottec@ecolecatholique.ca)**

## Priority Schools Initiative



Priority School initiative is a program from the Ministry of Education of Ontario that aims non-profitable organizations to have access free of charge to school facilities after school hours in the communities that needs it the most, to the **exception** of the Auditorium at the Collège catholique Samuel-Genest.

As of September 1st, 2018, the regular fees as per our *Fees Schedule* will be applied for the Auditorium of Collège catholique Samuel-Genest for all categories.

For example, non-profitable organization and for non-profit adult sports groupe who wishes to participate in some activities in a gymnasium, classroom or other school facilities, will be able to do so without booking fees or operational fees such as custodian.

The Ministry of Education has identified 3 of our schools :

 **École élémentaire catholique Horizon-Jeunesse**

349, Olmstead Street, Vanier, K1L 1B1

 **Collège catholique Samuel-Genest**

704, Carson Road, Ottawa, K1K 2H3

 **École élémentaire catholique Sainte-Anne**

340, York Street, Ottawa, K1N 5V3

For more information on the Priority Schools Initiative program, you may contact Mrs Carole Hotte, Outreach Coordinator:

**Telephone** : 613-744-2555 ext. 3354

**Fax** : 613-746-3725

**Email** : [hottec@ecolecatholique.ca](mailto:hottec@ecolecatholique.ca)